

Les Amis de Monthion



Chers Amis,

Tout le bureau des Amis de Monthion se joint à moi pour vous présenter ses meilleurs vœux pour 2025, bonheur, santé et réussite pour vous et votre famille.

Nous souhaitons que notre association vous apporte toute satisfaction à travers nos diverses animations et que vous trouviez à travers elles, partage, joie de vivre et réconfort. En 2024, la Mairie a mis en place la structure du Chalet du Moulin à la disposition des associations du village et nous l'en remercions, ce nouveau bâtiment va pouvoir donner un nouvel élan à notre association pour continuer à animer le village.

Nous remercions également nos fidèles adhérents pour leur soutien et bien-sûr tous nos bénévoles qui s'investissent sans compter.

Pour cette année nous vous avons concocté un programme qui je l'espère saura vous faire plaisir avec la traditionnelle soupe bûcheronne à emporter en Février, une sortie au cabaret « Le Paradice » à La Biolle et également en Avril l'organisation du vide-greniers. Une nouvelle chorale devrait se produire dans notre magnifique Église en Juin. En Juillet vous aurez la possibilité d'assister à une séance de cinéma en plein air et pour marquer la fin de l'été, un nouveau spectacle humoristique devrait nous rassembler sur la place des vieilles granges.

Nous espérons que ce programme très riche en activités saura par sa diversité nous réunir et susciter l'engouement.

À très vite sur la place du village.

Dominique THABUIS,
Président des Amis de Monthion.